



Nombre de alumnos: Alondra Gabriela García Ramírez

Nombre del profesor: Beatriz gordillo

Nombre del trabajo: ensayo

Materia: enfermería comunitaria

Grado: 7

Grupo: B

Comitán de Domínguez Chiapas a 12 de septiembre de 2018.

1.9.- El proceso de atención de enfermería

El PAE es la elaboración de el plan de cuidados que se le asigna al paciente cuando llega al hospital acorde al estado en el que se encuentra este se realiza dos veces a la semana, es considerado como un ejercicio muy importante en nuestra profesión ya que tomándolo de la forma científica lo llevamos a cabo en la práctica en lo que seria los cuidados diarios del paciente.

La práctica de enfermería era antes considerada un arte, pero ahora que con los años se ha ido desarrollando tanto en lo práctico como en lo teórico se deben seguir normas, procedimientos, protocolos y planes de cuidado hasta para la más mínima intervención.

En la profesión de enfermería se ejecutan tres campos los cuales son la promoción, el tratamiento y la prevención.

Esta tiene la obligación de dar una respuesta específica a cada necesidad que se hace presente en cualquiera de estos campos.

Los cuidados funcionales o por tareas que se caracteriza porque el conjunto de tareas es distribuido a todo el personal de enfermería, cuidados progresivos se caracteriza por que los pacientes son distribuidos según su gravedad y cambian de unidad según su evolución.

Esta modalidad de cuidados no proporciona continuidad en los cuidados, cuidados globales o por paciente que se caracteriza porque el trabajo se realiza en equipo con una auxiliar de enfermería y se ocupan de un número determinado de pacientes, cuidados integrales se caracteriza porque la enfermera se responsabiliza de los cuidados que necesita un paciente desde el ingreso hasta el alta.

Los cuidados biopsicosocial, se relacionan al cuidado del individuo, la familia y la comunidad, este interés nació en los años setenta.

Todos estos cambios revolucionarios de la práctica enfermera han conseguido beneficios tanto para los pacientes que perciben el aumento de la calidad de los cuidados, como para los profesionales, ya que ven incrementado su nivel de motivación, de competencia y por supuesto su responsabilidad. (Antología e. c., 2020

Las actividades se pueden clasificar en tres grupos:

- Actividades autónomas, las que están dentro del diagnóstico y del tratamiento de enfermería,
- Actividades derivadas, las que se realizan a demanda de otros profesionales
- Actividades de soporte, las orientadas a facilitar la labor asistencial.

Protocolizar las técnicas y las actividades de enfermería nos resultará de interés para unificar aquellos criterios de actuación que nos servirán de base en el momento de desarrollar los Planes de Cuidado.

Bibliografía

Antología, e. c. (2020). 1.9.- *El proceso de atención de enfermería*. Comitan de Dominguez, chis.